

EL DIARIO DE AVILA

PERIODICO DE LA TARDE

Año LVIII. Número 17.350.

Precio 80 céntimos

FRANQUEO CONCERTADO

Temperaturas extremas de Avila

Del Observatorio de la capital
Máxima 27,2 a las 11,45 h.
Mínima, 13,2 a las 0 h.

Viernes 24 de junio de 1955

LA SITUACION INTERNACIONAL

Muy poderosas fuerzas marítimas norteamericanas han fondeado en tres puertos españoles

Signos evidentes de leal entendimiento hispanoyanqui

La maldad exterior en torno de nuestra Patria quedó providencialmente derrotada y la verdad hispánica se abrió paso entre los países meses atrás. Esa es una verdad que el tiempo asegura y que el comunismo, etc., no han podido abatir. Unos enemigos nuestros rugen llenos de rabia por su impotencia y otros permanecen mudos ante las circunstancias que les son adversas, esperando otra hora que les sea propicia.

Fruto de este triunfo insospechado para los que no miran las cosas más que de tejas abajo, pero esperado con toda confianza por los que saben levantar su vista a ras de la tierra, mirando hacia arriba, ha sido el excelente entendimiento que preside las actuales relaciones entre Estados Unidos y nosotros. Consecuencia de ello es el ir y venir, plenos de satisfacción, de tantos honorables ciudadanos y personalidades estadounidenses quienes conviven con los españoles en franca camaradería, gustando de nuestras cosas con gran placer.

Que importancia tendrá esto cuando nuestro Jefe de Estado hace muchos años en sus quehaceres patrióticos para recibirlos amistosamente y en este plan de mutuo acuerdo dirige sus mensajes—los que le piden—a Norteamérica. Mensajes tan sabios, tan prudentes, tan ponderados, tan apreciados por su valor excelso por todos los hombres dignos de aquende y allende los mares.

Hoy Franco es una figura muy popular entre la inmensa mayoría de los yanquis. Para concretar esos afectos entre los dos países y hacerlos eficaces, con frecuencia grande van a Norteamérica nuestros expertos ministros, siendo colmados de atenciones en justa reciprocidad con lo que la hidalga hispana hace, con los de allá. Norteamérica, en visita que llamó primero de cortesía y ahora de buena voluntad envió y envía con mucha frecuencia sus Flotas de guerra, como antes indicábamos. Pero nunca lo ha realizado como en el momento pre-

sente. Ahora el yanqui «se hilitado la manta a la cabeza» y que hablé el ruso. En la hora de ahora han anclado en los puertos de Barcelona, Valencia y Málaga (el sector Mediterráneo que llaman los yanquis) unidades potentísimas de alto y bajo bordo y construidas con todos los adelantos modernos.

Fijémonos en el gigante acorazado «New Jersey» de 45 000 toneladas y en su otro compañero, orgullo legítimo de la más numerosa flota del mundo que lleva el nombre de «Iowa». Este formidable buque de guerra, admiración de técnicos y no técnicos, mide 270 metros de eslora y 32 de manga. Su armamento lo constituyen nueve cañones de 400 mm montados en tres torres; 20 de 140 mm, antiaéreos y antitorpederos, y 80 ametralladoras de 40 mm, antiaéreas. Lleva a bordo dos helicópteros y va provisto de potente maquinaria propulsora que le proporciona una velocidad de 33 nudos, o sea, más de 61 kilómetros por hora. Los Estados Unidos se gastaron en la construcción de este buque de guerra unos cien millones de dólares. Integran su dotación, entre jefes, oficiales, marineros y personal de máquinas y cubiertas, alrededor de unos dos mil hombres, o sea, casi los mismos que se necesitan para un barco portaaviones. A su bordo viaja el contralmirante Mr. E. R. Libby, jefe de las fuerzas acorazadas y cruceros y manda el barco el capitán de navío W. C. Brysan.

En total se encuentran fondeados en los mencionados puertos veintidós barcos de guerra, entre ellos un portaaviones, y la dotación total es de más de veinte mil hombres.

Entre las dotaciones viajan casi tres mil alumnos de la famosísima Escuela Naval de Annapolis. Esos barcos constituyen la Escuela de Instrucción de Norteamérica. No hay que decir cómo esos hombres son agasajados en esas tres poblaciones, quienes se dan cuenta plena del gran valor que en todos los órdenes tienen esas visitas para España. Los ilustres

marinos yanquis adquieren un conocimiento grande de nuestro país, admiran nuestras grandezas, se dan cuenta de nuestra caballerosidad, prácticamente aprenden la importancia estratégica de España y ganados definitivamente por los españoles, van después a su Patria con la Verdad hispana muy metida dentro de sus almas para extenderla por todas partes. Son nuestros mejores propagandistas frente a las propagandas rojas.

Esto es lo más importante y después, en el orden de la economía, hay que ponderar los muchos dólares que esas visitas nos traen. Cosa ésta de mucha utilidad para España, tan necesitada de divisas extranjeras después del robo del oro español realizado por los rojos.

GIJON
PLAYA IDEAL

Pastoral del Cardenal Primado acerca del Día de la Prensa Católica

TOLEDO.—El «Boletín Eclesiástico del Arzobispado» publica una circular del Cardenal Primado sobre el Día de la Prensa Católica, que se celebrará el día 29 de este mes.

En ella el doctor Pla y Dentel dice entre otras cosas lo siguiente: «La Iglesia fundada por Jesucristo, que es Sociedad perfecta, necesita de su Prensa propia, que esté sujeta a su censura en el aspecto negativo, y que en el aspecto positivo publique y difunda los documentos pontificios y episcopales, se atenga a sus normas y enjuicie los problemas de los cuales informa con criterio católico.»

«Este día —añade— está consagrado, en primer lugar a la ora-

La 178 promoción de Ingenieros de Minas han salido en viaje a Centro Europa

MADRID, 24.—Cincuenta y ocho ingenieros de Minas, que han terminado este año sus estudios, y que constituyen la CLXXVIII promoción del Cuerpo, han salido esta mañana, para Francia, Holanda y Alemania, en viaje de fin de carrera, invitados, por entidades oficiales de los referidos países, para visitar diversos centros industriales de los mismos.—(Cifra.)

El ministro dominicano de Asuntos Exteriores aboga en la O. N. U., por el ingreso de España en la misma

SEDE DE LAS NACIONES UNIDAS, (Nueva York), 24.—El ministro dominicano de Asuntos Exteriores, ha dicho en la Asamblea de las Naciones Unidas que países amantes de la paz, como España, no pueden permanecer al margen de la Organización mundial.

«España —añadió el ministro dominicano— es madre de un importante grupo de naciones que integran la Organización y las cuales recibieron de dicho país la Lengua la civilización y la cultura.—EFE.

Anoche se celebró en el Colegio de Las Nieves, una reunión de señoras del Secretariado Interparroquial de Caridad

Presidió la Junta de Honor la esposa del Excmo. Sr. Gobernador Civil y asistieron también otras distinguidas damas

Se acordó recabar la más amplia cooperación para el mayor éxito de la Tómbola de Caridad, principal ingreso del Secretariado

En el Colegio de Nuestra Señora de la Purísima Concepción (Las Nieves), se celebró anoche una reunión de señoras pertenecientes al Secretariado Interparroquial de Caridad, y a la cual había sido invitada una Junta de Honor, compuesta por las señoras de las autoridades, personalidades y jerarquías de la ciudad.

De dicha Junta asistió su presidenta, la ilustre esposa de nuestra primera autoridad civil, excelentísimo señor gobernador y jefe provincial del Movimiento, señora de Ferrero Lozano, así como las distinguidas esposas del señor presidente de la Excmo. Diputación Provincial, señora de Leira, doña de la Cámara; del presidente de la Audiencia, señora de Fernández Miranda; del delegado de Hacienda, señora de Del Río Roig del delegado provincial del Trabajo, señora de González Heredia; del presidente del Consejo Asesor del Instituto Nacional de Previsión, señora de Alvarez López-Bañós; del director de Banco de España, señora de Fernández (don José Luis); del director del

Instituto Nacional de Enseñanza Media, señora de Muñoz Pérez (don José); del inspector provincial de Sanidad, señora de Martín (don Luis); así como la directora de la Normal de Maestras, doña Emilia Martín.

También asistieron a la reunión otras numerosas señoras de la buena sociedad avilense, y a todas ellas les dirigió la palabra el vicedirector del Secretariado Interparroquial de Caridad, don Emilio Santos; la señorita Javiera Quiñones, de la Rama Femenina de Acción Católica y el consejero de dicho Secretariado, reverendo don Jesús Martín, todos los cuales hablaron sobre la caridad y la necesidad de encontrar la más amplia colaboración por parte de todos, encaminada a conseguir el mayor éxito económico y propagandístico posible, en la Tómbola de Caridad, próxima a inaugurarse, ya que se trata del principal medio de ingresos con que cuenta el Secretariado Interparroquial de Caridad, para poder socorrer a los necesitados de ayuda.

Los diputados detenidos en la ciudad Eva Perón, puestos en libertad

EVA PERON, (Argentina), 24. Según noticias facilitadas en esta ciudad, los veinticuatro diputados que fueron detenidos eventualmente durante la pasada revuelta registrada en Buenos Aires han sido puestos en libertad.—EFE.

Molotov, dice que Rusia está conforme con los occidentales, respecto a la futura conferencia de «los cuatro»

WASHINGTON, 24.—El ministro soviético de Asuntos Exteriores, Molotov, ha asegurado al secretario de Estado norteamericano, John Foster Dulles, que las sugerencias de las potencias occidentales, respecto a la proyectada próxima reunión de los cuatro «grandes» merecen la aprobación por parte de la Unión Soviética.—EFE.

«No habrá verdadera paz, mientras no desaparezca la esclavitud»

WASHINGTON, 24.—«No ha-

Un muerto y centenares de heridos a causa de las tormentas en Italia

Roma quedó a oscuras a consecuencia de un rayo

ROMA.—Intensas tormentas se han registrado sobre el norte de Italia causando la muerte por lo menos de una persona e hiriendo a centenares más según comunican las autoridades.

Roma misma quedó a oscuras anoche durante más de una hora al alcanzar un rayo a un transformador en Termini. Otros rayos mataron vacas y aves en diversos sectores. Desde Roma al Adriático las tormentas llegaron a Trieste. Quedaron aisladas las viñas y huertas con granizadas muy violentas e inundaciones. En Trieste, el agua cubrió la autopista principal de acceso y las principales vías de la ciudad hasta un metro de altura, aislando a centenares de vehículos durante más de una hora. En Trento, cuatro toros quedaron completamente asados por un rayo, así como 200 pollos en Canalone, que se habían refugiado bajo un grueso tronco de árbol al comenzar la tormenta.—EFE.

brá nunca verdadera paz en el mundo, mientras no haya desaparecido el último vestigio de esclavitud, ha dicho en un discurso pronunciado por el senador norteamericano, Morrison, ante la asociación contra el comunismo.—EFE.

La ayuda económica norteamericana va a ser aumentada

Los 28 millones de dólares solicitados por la Administración se elevarán a cincuenta

WASHINGTON.—La Comisión de Asuntos Exteriores de la Cámara de Representantes ha aprobado aumentar la ayuda económica a España durante el año próximo, de los 28 millones de dólares solicitados por la Administración a 50 millones.

Los 50 millones de dólares a los que la Comisión citada acordó elevar la ayuda a España en el próximo ejercicio están incluidos en el total de 3 285 millones aprobados por dicha Comisión para ayuda exterior. Se espera que el proyecto de ley pase al pleno de la Cámara muy pronto, acaso la semana próxima.

El presidente de la Comisión, James P. Richards, dijo que la enmienda referente a España fué aprobada porque ese país ha cooperado mucho.—EFE.

Una imagen de la Virgen, ileña después de ser alcanzada por un rayo

La piedra berroqueña en que estaba empotrada quedó pulverizada

ZAMORA.—En la cumbre de un monte en la Granja de Horencia se colocaron tres cruces, y en el centro de una de ellas, una hornacina con la imagen de la Patrona de Toro, Virgen del Canto. El pasado día, cuando una horrosa tormenta batió toda aquella zona, causando grandes daños, una chispa cayó sobre la cruz central, que es de piedra berroqueña, pulverizándola; pero se da el caso verdaderamente extraordinario que, cuando la gente creía que la imagen hubiera sido destruida, aparece, por el contrario, intacta.

Prensa Católica Agencia «Prensa Asociada» Oficina de Información y Estadística de la Iglesia

La Jerarquía española precisa estos elementos para su misión de apostolado, de magisterio y de caridad.

A los católicos les corresponde sostenerlos, vivificarlos y perfeccionarlos.

Para ello se celebra el 29 de junio el

DIA DE LA PRENSA CATOLICA

«La industria española llegará a su total autarquía en varias materias»

Palabras del ministro de Industria

MADRID.—En la toma de posesión del nuevo director de Industria dijo el señor ministro:

La industria española llegará a su total autarquía en materia de producción de acero y hierro, de aluminio, de celulosa; cesarán las molestas restricciones eléctricas, conseguiremos la total indepen-

dencia en la fabricación de selenios nitrogenados sintéticos y el setenta y cinco por ciento de la fabricación de camiones, tractores y coches será absolutamente nacional.

Las nuevas refinerías de petróleo permiten garantizar una producción del setenta por ciento de los lubricantes que precisamos.

Se teme la repetición de la de agosto de 1953

PARIS.—Se extienden las huelgas en todo el país y los empleados públicos amenazan con un paro general para el primero de Julio. A raíz de una «batalla» con las tropas republicanas de Seguridad, los obreros metalúrgicos de los astilleros Penhct, de Saint Nazaire, votarán hoy sobre un acuerdo alcanzado con la Dirección sobre un aumento de salarios.

En Mantes, 1.200 metalúrgicos pararon en simpatía y amistad con los de Saint Nazaire. En la factoría Sideler, de Homecourt (Alsacia), otros 3 500 metalúrgicos se declararon en huelga para apoyar sus propias demandas.

Un grupo sindical socialista que incluye sindicatos postales, de empleados públicos y trabajadores de las fábricas de tabaco, ha anunciado que el Gobierno no ha aceptado sus demandas y que sus miembros comenzarán la huelga el primero de Julio.

La huelga sería apoyada por el Sindicato de Empleados y Trabajadores Postales de la C. G. T.

dominada por los comunistas, que han declarado que es «inevitable».

Esta intranquilidad sindical ha surgido bruscamente después de casi dos años de paz industrial. Se teme una repetición de la huelga general de agosto de 1953, con todas sus consecuencias y molestias.

Hay también una huelga de autobuses y tranvías en Burdeos y otra de operadores de grúas en Marsella, así como en otras fábricas menos importantes de toda la nación.—EFE.

JAMOUR! [La media que dura dos años, y si quiere una rebeca confeccionada pronto y bien, en...]
GUTIERREZ

Cabinete Electro-Radiológico Dr. Tomé
Rayos X (fijo y portátil). Tomografía. Radioterapia profunda. Corrientes. Diatermia.
Onda corta (fijo y portátil). Rayos Ultravioleta e Infrarrojo



Falleció don Evaristo Ubeda, padre de don Antolin Ubeda.

—Mañana empezaremos a publicar la famosa novela «Fabiola» o la iglesia de las Catatumbas que maravillosamente a escrito el cardenal Wiseman. El folletón se dará en forma que puede recortarse para que el lector, al final pueda formar un libro. Así nos lo han pedido que se haga muchos suscriptores. Y de esta manera el DIARIO tendrá una sección recreativa de óptimo valor.

—Un aplauso a nuestro gobernador señor Heredero por el excelente bando que a la puerta de todos los Ayuntamientos ha hecho fijar (en Avila, además en todas las columnas de los aporales del Mercado Grande y Chico), contra la blasfemia. (En otro sitio de este periódico le publicamos íntegro).

Lo que más nos gusta del bando es registrar que el mismo señor gobernador ha enviado unas instrucciones y reglas muy severas, claras y terminantes a los señores alcaldes a fin de que no sean, como otras veces, letra muerta sus disposiciones contra el vicio de blasfemar.

¡Cuándo se acabará en la ciudad y en el campo! Nos acordamos de una noticia que hemos leído en un periódico suramericano, «La Cruz», en la que se copia un versito que por orden episcopal se fijó en las paredes centrales de las iglesias de una diócesis de Chile: «La blasfemia es un pecado que Lucifer inventó; tema pues el deslenguado caer donde aquel cayó».

Desaparecida vaca morucha pequeña, pitones cortados, untura en la nalga izquierda. Abonará gastos Elisa Pérez, en Barcial (Segovia).

San Martín de la Vega del Alberche

Los acontecimientos que se destacan en la vida de los pueblos

Un mundo mejor necesita de una base sólida

La parroquia de San Martín de la Vega del Alberche, en fiesta de gran gala, ha festejado al Sagrado Corazón. En la vida de cada pueblo, merecen destacarse ciertos acontecimientos, que por su importancia marcan una huella imperecedera y que deben quedar como datos del mayor interés para su historia. Es un hecho evidente, la devoción extraordinaria de estas gentes para con el Sagrado Corazón. Tres años de vida cuentan el Apostolado de la Oración, con 75 mujeres afiliadas y los Cruzados del Sagrado Corazón para hombres, con 80 socios. Con el esfuerzo de los propios fieles, se adquirió una preciosa imagen del Corazón de Jesús de casi dos metros, que en la iglesia parroquial y en lugar destacado, preside todos nuestros actos.

Precedió a la fiesta solemne novena, en la que cada día nuestro sacerdote, don Antonio García, explicaba un punto señalado sobre la devoción al Divino Corazón. El día 17, el espectáculo que ofrecía el pueblo era sencillamente extraordinario; Hombres, mujeres, niños y jóvenes, en traje de fiesta mayor, se apiñaban, con el toque de campanas, en la explanada de la iglesia; después, solemnisísimamente con más de 200 comuniones. Para nosotros, que ardientemente deseamos una vida cristiana plenamente vivida, esto era altamente consolador. Un pueblo que así queda en manos del gran Jefe y Maestro, Jesús, tiene ya asegurado su porvenir en el orden espiritual; porque la Consagración que, ya en la tarde, y ante Jesús Sacramentado, hiciera el presidente de los Cruzados, señor Gutiérrez García, no

era sino ratificar lo que, individualmente, en familia y en la parroquia, se había ya realizado, y con el más pleno sentido, en repetidas ocasiones.

Después, brillante procesión por las calles del pueblo. Todo el vecindario con canciones (en sus jablíos —alabanzas y súplicas por igual— discurríamos en orden perfecto al lado de Jesús, que parecía entretanto bendecirnos; todo el recorrido aparecía perfectamente engalanado: arcos, colchas, pañuelos, flores, luces; porque la visita de nuestro Rey exigía orden y armonía perfecta, que se conjugaban por igual y de modo maravilloso en el alma y en el cuerpo, en la iglesia y en la calle.

Un mundo mejor —como todo edificio— necesita de una base sólida; el Corazón de Jesús reinará en España y en el mundo entero, pero teniendo en cuenta que ese reinado ha de ser una realidad en los pueblos, en las familias y en sus miembros.

Vivir en la sierra, donde el aire es puro y el arroyo transparente, contemplar admirados la blancura de la nieve de nuestros montes, y el inmenso manto de flor de plomo que aromatiza nuestros campos y espiritualiza el ambiente, mientras observamos la mirada aguda y penetrante del águila y su rápido vuelo hacia la altura, no podemos menos de pensar en la blancura del alma, en nuestra pureza de vida, en nuestro caminar siempre ascendente hasta conseguir la meta, en nuestra condición, al fin, de hijos de Dios: La Naturaleza, obra maestra del Sumo Hacedor, también en este día supo hablarnos al corazón, mientras El, Dios y Hombre, Rey y Señor de lo creado, se paseaba triunfante por nuestras calles.

Un cruzado

Anúnciese en

«EL DIARIO DE AVILA»
Administración: Plaza del Teniente Arévalo, núm. 7.

Servicio de Ayuda Juvenil del Frente de Juventudes

Convocatoria de becas

Para general conocimiento se publican a continuación normas generales de las becas de estudio establecidas para el próximo año escolar.

Becas «Alejandro Salazar» grupo a) dotadas con 4.500 pesetas. Para estudiantes de las disciplinas que integran los planes oficiales de estudio en las distintas Facultades Universitarias, Escuelas Especiales Superiores y preparación para el ingreso en dichas Escuelas que, por razón de su habitual residencia hayan de desplazarse fuera de su hogar durante el curso, a fin de poder verificar la preparación de sus estudios.

Becas «Alejandro Salazar» grupo b) dotadas con 2.500 pesetas. Serán sus beneficiarios aquellos que, respecto de sus estudios, se encuentren en el supuesto descrito en el grupo a) precedente, y tengan su residencia habitual en la propia población donde esté enclavado el Centro donde los realizan.

Becas «Alejandro Salazar» grupo c) dotadas con 4.000 pesetas. Para estudiantes que preparan el ingreso o cursos oficiales en las distintas Escuelas de Ayudantes de Ingenieros, Escuelas de Bellas Artes, Reales Conservatorios de Música y Declamación, Escuelas de Aparejadores, Náutica y otras especializaciones profesionales, afiliados al S. E. U., que por razón de su habitual residencia hayan de desplazarse fuera de su hogar durante el curso, a fin de poder realizar sus estudios.

Becas «Alejandro Salazar» grupo d) dotadas con 2.000 pesetas. Serán sus beneficiarios los afiliados al S. E. U. que, respecto de sus estudios, se encuentren comprendidos en el supuesto descrito en el grupo c) precedente, y su situación de residencia análoga a la referida en el grupo b) de esta misma base.

Becas «Eijo Garay». Destinadas a camaradas que cursan estudios en Seminarios o Universidades Pontificias o hayan solicitado y obtenido autorización académica para ingresar en aquéllas. Estas becas se dotan con el haber de 3.500 pesetas para el curso.

Becas «Enrique Sotomayor». Destinadas a camaradas que aspiren a ingresar o lo hayan hecho ya en las Academias Militares de los Ejércitos de Tierra y Aire, o en la Escuela Naval Militar. Estas becas se dotan con el haber de:

- 1) 3.000 pesetas por curso más 3.000 pesetas para equipo, las adjudicaciones a quienes hayan de incorporarse a las respectivas Academias en el próximo septiembre.
- 2) 3.000 pesetas por curso más 2.000 pesetas para reposición de equipo, las adjudicadas a quienes vayan a verificar los estudios del 2.º año de su respectiva academia.

Becas «Miguel Blanco Vilate» destinadas a camaradas que hayan ingresado en Escuelas Normales de Magisterio, o pasen a ellas tras haber terminado el Bachillerato. Estas becas se dotan con el haber de:

- 1) 3.500 pesetas por curso las que se adjudiquen a camaradas que para realizar los estudios necesitan desplazarse fuera de su residencia y domicilio habituales.
- 2) 1.800 pesetas por curso, las adjudicaciones a quienes realizan su preparación en Centros situados en las mismas ciudades donde tienen su domicilio.

Becas «Alberto Ortega» destinadas a camaradas que cursan estudios de Bachillerato o Peritaje Mercantil. Estas becas se dotan con el haber de:

- a) 3.000 pesetas por curso, si se adjudican a camaradas que hayan de desplazarse fuera de su domicilio y residencia habitual para cursar los estudios.
- b) 1.500 por curso, si sus becas (Continúa en 3.ª página)

Sección religiosa

Evangelio de la Dominica IV después de Pentecostés

(San Lucas 5 11). «Sucedió que hallándose Jesús junto al lago de Genezaret las gentes se agolpaban alrededor de él ansiosas de oír la palabra de Dios. En esto vio dos barcas a la orilla del lago, cuyos pescadores habían bajado y estaban lavando las redes. Subiendo, pues en una de ellas, la cual era de Simón, pidióle que la desviase un poco de tierra. Y sentándose dentro, predicaba desde la barca al

Acabada la plática, dijo a Simón: Guía mar adentro y echad vuestras redes para pescar. Replicóle Simón: Maestro, toda la noche hemos estado fatigándonos y nada hemos cogido; no obstante sobre tu palabra echaré la red. Y habiéndolo hecho, recogieron tan gran cantidad de peces, que la red se rompió. Por lo que hicieron señas a los compañeros de la otra barca, que viniesen y les ayudasen. Vinieron luego y llenaron tanto las dos barcas, que faltó poco para que se hundiesen.

Lo que viendo Simón Pedro se arrojó a los pies de Jesús, diciendo: Apártate de mí, Señor, que soy un hombre pecador. Y es que el asombro se había apoderado así de él como de todos los demás que con él estaban a la vista de la pesca que acababan de hacer: lo mismo sucedía a Santiago y Juan, hijos del Zebedeo, compañeros de Simón. Entonces Jesús dijo a Simón: No tienes que temer: de hoy en adelante serán hombres los que has de pescar. Y ellos sacando las barcas a tierra dejadas todas las cosas le siguieron.»

Comentario.—Bien mirado, este evangelio está escrito directamente para los sacerdotes. La pesca maravillosa y la vocación de los Apóstoles son dos hechos íntimamente trabados entre sí.

¿Quién llama a los sacerdotes? Dios, como llamó a Aarón. Ellos escoge de entre mil, y los segrega del pueblo, y los empuja al Seminario. Así escogió a los Apóstoles... ¿Y cómo los llama? De ordinario, se acomoda al modo de ser de cada uno, y se vale de medios humanos para realizar esos planes... Hay quien se figura que para tener vocación sacerdotal es necesario percibir clara y distintamente la voz sensible de Cristo o del Ángel de la Guarda que susurren al oído: vete al Seminario. No, no es así como corrientemente se ingresa en ese Centro formativo.

Sucede que se van enlazando personas y acontecimientos, al parecer de un modo naturalísimo y aún casual, pero que en realidad es todo ello obra de la Providencia, y esa serie de cosas, hechos, personas, amistades, etc., le eligen, le empujan a aquel niño, que juega y se divierte con los de su pueblo y un día corre por el lugar la grata noticia de que el hijo de fulano y de fulana quiere ser «cura». ¡Cómo prepara Dios las circunstancias en esa vocación previa! Así sucedió en la vocación de los Apóstoles. «Jesús que pasa como al azar por la ribera; Juan Bautista que le señala como el Cordero de Dios; Andrés y Juan que pasan unas horas con El; Andrés que se lo dice a su hermano Pedro y lo lleva a Jesús; Felipe que es paisano de Pedro y Andrés. Nataniel, que es conocido de Felipe... ¿Lo ves, caro lector, cómo Dios une y combina las cosas para llamar a uno al sacerdocio, al apostolado?»

Y como final de estos breves comentarios, y para que el lector sepa estimar y valorar la figura del sacerdote, vamos a formular, y contestar, la siguiente pregunta: ¿A qué llama el Señor a sus sacerdotes?

Los llama para que vivan con El, para estar siempre con El, para pertenecer a su familia, para formar con El un solo hogar y comer del mismo pan, sentados a la misma mesa.

Los llama para hacerles predicadores de la divina palabra y maestros del mundo. Quizá esos sacerdotes no sean elocuentes, pero como hablan en nombre de Dios, rinden ante el altar y ante el confesionario las voluntades más tiesas y elevan a las almas a los altares del cielo...

Los llama para darles su mismo poder divino de perdonar los pecados. ¡Eso sí que es soberano!

Los llama, en fin, para darles poder sobre su propio cuerpo. ¡Aquí calla la lengua y habla la fe y el corazón creyente! «Todos los rotativos de la gran Prensa mundial llenaron los aires con la noticia de que el célebre físico Dunikowski, captando los rayos Z, y haciéndoles actuar sobre una libra de arena, obtuvo en quince minutos una pepita de oro puro de veinticinco miligramos». ¿Pues qué significa esto ante lo que el sacerdote realiza en la Santa Misa todas las mañanas?

Ese sacerdote captando el poder y la palabra de Dios y haciéndolo actuar sobre un pedacito de pan, lo convierte en el mismo Cristo.

Pescadores de hombres. Eso son los sacerdotes. Y si en sus ministerios y correrías apostólicas «se embarcan» con Cristo y en su nombre echan las redes, la pesca será copiosísima... Y si a la acción apostólica del sacerdote se une la cooperación seglar, que equivale a decir: que las ciudades y pueblos se interesen, estudien y acepten la Acción Católica; entonces será espléndida y consoladora realidad «el reinado del Corazón de Jesús» en la tierra.

J. Jiménez.

Junio

Día 25, Sábado.—Santos Guillermo, Máximo; Lucía.

La misa y oficio divino son de San Guillermo, con rito doble y color blanco.

Novena al Sagrado Corazón de Jesús

S. A. I. Catedral.—El Apostolado de la Oración celebra durante los días 17 al 25 de junio, solemne novena en honor del Sagrado Corazón de Jesús.

Por la mañana, a las ocho, misa rezada. Por la tarde, a las siete y media, exposición de Su Divina Majestad, exposición, rosario, sermón por el muy ilustre señor don Teodoro García Robledo canónigo lectoral y secretario cancliller del Obispado, ejercicio de la novena, bendición y reserva.

Iglesia de PP. Paules.—Se celebra cultos al Sagrado Corazón de Jesús durante todo el mes de

junio. Por la tarde, a las ocho, exposición de S. D. M., estación rosario, ejercicio del mes, bendición y reserva.

Cultos de la tarde (diarios)

En San Pedro, a las ocho y media de la noche. En San Vicente a las ocho. En San Juan a las ocho y media. En las Reparadoras a las seis. En las Adoradoras a las siete y media.

Nuestra Señora de la Portería
San Antonio.—Se celebra el ejercicio de las Salves a la Divina Portería del Cielo, a las ocho de la tarde.

O. N. de Ciegos

Delegación de Avila: Vestido Y. (Sorteo del día 22 de junio) Premiado con 50 pesetas el número 602 Y con 5 pesetas los terminados en 02

Colegio del Apóstol Santiago
Grandes campos de deportes.
INTERNADO DE VERANO.
Preparación para ingreso. Repaso de asignaturas, rebáldita elemental y superior.
VELAZQUEZ, 74.—Madrid (Hotel).—Telf. 26 40 13.

UNOS... LOS TOROS

OTROS... EL FUTBOL

MUCHOS... EL 'CAMPING'

TODOS...

FUNDADOR
QUE ESTÁ... COMO NUNCA!

DOMEQ
ESTABLECIMIENTO FINE CHAMPAGNE
DE LA FRONTERA

La buena y la mala prensa

Estamos a las puertas del «Día de la Prensa Católica». Ya sabéis que es el día de los gloriosos Apóstoles San Pedro y San Pablo, el escogido para ello por la Jerarquía de N. S. Madre la Iglesia. ¡San Pedro!, el pescador intrépido y primer Papa Cabeza de la Iglesia. ¡San Pablo!, el Apóstol de fuego, el de la «espada de dos filos» que es palabra de Dios. No puede estar más claro el simbolismo.

¡Buena Prensa! ¡Prensa Católica! Pero... ¿es que hemos calado toda la inmensa hondura del problema? Me atrevo a creer que no: que tú, lector o lectora; que tú, católico (no de apariencias, sino, de hechos) no te has dado cuenta, ni por asomo, de lo mucho que puedes hacer en esta cuestión, tan fundamental —¡oyelo bien!—, tan fundamental para la vida de Cristo en las almas, para la edificación o para la ruina de la Iglesia, N. Madre.

La eficacia, enorme, incalculable, del periódico, para el bien o para el mal, si no nos la hiciese patente el simple buen razonar, nos la metería—de todos modos—por los ojos la historia de la Humanidad.

Gutenberg ha marcado una inflexión, un viraje en los rumbos de la historia. Apenas difundido su invento ya era empleado por los misioneros españoles en América, por los doctores, en multitud de folletos y de libros de Doctrina Cristiana. ¡Cómo se esponja el ánimo de todo cristiano y español al contemplar los facsimiles que reproducen las portadas de los primeros libros editados en América! Porque son eso, libros de Doctrina Cristiana, como el cuajo de la leche, como la levadura creadora, consolidadora de las almas y las mentes de aquellos hermanos de Ultramar. Bien reciente está la gallardísima muestra dada por la más importante tal vez de las Repúblicas Hispano-Americanas, muestra de vigor católico frente a las oscuras, y siempre acechantes, fuerzas de la revolución. Aquella España del siglo XVI que fomentó la buena prensa, que hizo buena prensa, prensa católica en los países recién descubiertos, supo lo que hacía, cumplió con su deber.

Pero también la imprenta ha sido, y sigue siendo, eficazísima para la siembra de doctrinas perversas, de la confusión, del error, de la corrupción. Cuando he hablado de la inflexión marcada en la Historia por la difusión del invento de Gutenberg, también tenía que pensar en cuán infernalmente se sirvió de él Lutero para la propagación de la herejía protestante. El bien por un lado, el mal por otro; nada de ello nos debe extrañar: Lo único que tiene que hacer, es... servirnos de clarín, para no olvidar que todos los días de la vida del cristiano son, de lucha; y que el Cielo no se gana con pasividades, sino con violencias, con lucha depurada, con el cumplimiento del deber, sin paliativos.

¡Ah! y no quisiera terminar estas consideraciones sin dejar sentido que es tal el poder captador de la prensa, del diario sobre todo, que apenas si se mece un poco el robusto tronco de la prensa bajo los embates de los nuevos inventos: radio y televisión. No, a la letra escrita no se la despianta tan fácilmente. Y tanto menos, cuanto más cultos son los pueblos.

El influjo constante de la publicación cristiana (o sea sometida a las normas del Papa y los Obispos, sin rebeldías más o menos disimuladas) en un hogar, es, al go así como el del sol de nuestra bendita Castilla en las mieses que «esperan granazón». ¡Ah!, la responsabilidad del padre de familia que no calibra detenidamente el periódico que tiene que comprar. Tal vez en vez del sol vivificante

que los espíritus curiosos de sus hijos necesitan para granar en frutos de verdad y de bien, les esté proporcionando, día tras día, brumas y nieblas que les marchitarán.

«En cada hogar católico, el periódico católico, es la consigna que nos recuerda, al llegar estas fechas, nuestro Pastor, nuestro Obispo vigilante. ¿Eres católico? Pues, obra en consecuencia»

Y si te sientes flojo y tolerante, sin ganas de luchar, lee despacio este pensamiento de Menéndez y Pelayo: «El que nada cree, ni espera en nada, ni se afana y acoga goja por la salvación y perdición de las almas, fácilmente puede ser tolerante. Pero tal mansedumbre de carácter no depende sino de una debilidad o enanquismo del entendimiento.»

Aresio González de Vega.

Las calidades y precios actualmente vigentes para el pan y la harina serán mantenidos en los doce meses próximos

El Servicio Nacional del Trigo, único abastecedor de candeal y centeno a la industria nacional harinera

Regulación de la campaña de cereales y leguminosas para el año agrícola 1955-1956

MADRID.—El «Boletín Oficial del Estado» ha publicado un decreto del Ministerio de Agricultura por el que se regula la campaña de recogida de cereales y leguminosas de 1955-56, y cuyo texto reproducimos a continuación: «La política de expansión de la producción cerealista que se viene desarrollando tuvo su efecto culminante en la cosecha de 1954, cuyo volumen ha permitido asegurar el normal abastecimiento

de pan en régimen de plena libertad, y, además, disponer, al principio de la nueva campaña cerealista, de una reserva nacional suficiente por su cuantía, para asegurar sólo por ella el abastecimiento nacional hasta el mes de noviembre; situación nueva de nuestra economía que se traduce en indudables ventajas para la nación, pero que exige a la vez tomar medidas de ordenación que garanticen tanto su perfecta conservación como su adecuada distribución.

Esta situación permite continuar con la libertad de comercio de los cereales de piensos y leguminosas, quedando también en este régimen los panificables de menor importancia: centeno, maíz y escaña.

Por otra parte, habida cuenta de las nuevas orientaciones agronómicas sobre conservación del suelo, que tienden a evitar la erosión de laderas y la mineralización extremada de aquellos que son muy superficiales o de escasa fertilidad, y considerando así mismo los aumentos de rendimiento unitario que se van alcanzando con la intensificación de la producción cerealista, no resulta ya necesario imponer la siembra forzosa de trigo y centeno en algunos terrenos marginales, en los que hasta ahora era obligatoria.

Asegurado el abastecimiento nacional de cereales para el futuro inmediato, queda también garantizado el normal suministro de pan con las mismas calidades y a los precios actualmente vigentes, en condiciones de libre adquisición para todos los españoles, y además cabe permitir otros tipos de libre comercio fuera de los antes mencionados en forma tal que puedan satisfacerse los varios gustos del consumidor.

En su virtud, a propuesta del ministro de Agricultura, y previa deliberación del Consejo de Ministros dispongo:

CAPITULO PRIMERO Cereales panificables

Artículo 1.º De acuerdo con lo que preceptúa la ley de 5 de noviembre de 1940, se declara de interés nacional, a todos los efectos, la siembra de trigo en el año agrícola de 1955-56, viniendo obligados los agricultores a no disminuir las superficies de siembra

madrina, en manos de nuestro Prelado para proceder a la Coronación.

A su vez se hará entrega del corazón y espadas de oro por la esposa del muy digno señor alcalde.

Se hará conforme a las rúbricas y terminada que sea la coronación tocarán todas las campanas de la ciudad, se dispararán cohetes y morteros con música que se ha de procurar sea la del Himno Oficial y haciéndose el silencio, el excelentísimo señor Obispo, dirigirá la palabra a la que seguirá el canto solemne del Te Deum.

Para terminar, se dará la Bendición Papal por concesión Pontificia.

Por la tarde, a las cinco, se cantarán Vísperas, después una breve alocución del Prelado, y se organizará la procesión en la que formarán solamente hombres.

A la cabeza de la procesión irán las cruces parroquiales de los pueblos de los Arciprestazgos de Arévalo, Madrigal, Langa y Martín Muñoz de las Posadas con los pendones y estandartes marianos; seguirán los hombres

habituales de este cereal, correspondientes a la hoja normal del año. No obstante, el Ministerio de Agricultura podrá acordar, a petición de los agricultores interesados, aquellas excepciones que considere debidamente justificadas por tratarse de laderas muy erosionables o de terrenos de suelo superficial y de escasa fertilidad, fácilmente propensos a mineralización excesiva.

Igualmente queda declarada de interés nacional la ejecución de cuantos trabajos y labores agrícolas requiera el adecuado cultivo de las superficies sembradas de trigo, así como el de la realización de las operaciones de recolección, conducentes unos y otras a la obtención de los máximos rendimientos con las mejores calidades posibles.

Reservas de cosecha para simiente y consumo

Artículo 2.º En la próxima recolección, los productores de trigo reservarán de su cosecha la parte necesaria para simiente y consumo propio de la explotación, calculándose la simiente con arreglo a las superficies reales de siembra y a las cantidades unitarias que convenga emplear en cada caso.

El Ministerio de Agricultura, a través de la Comisaría General de Abastecimientos y Transportes o del Servicio Nacional del Trigo, según proceda, fijará las cantidades de trigo que por persona y año pueda reservar el productor y que llegarán, cuando así lo desee éste, hasta 250 kilogramos para él y sus obreros hijos, y a 150 kilogramos para familiares de ambos y servidumbre doméstica.

La reserva de trigo para la alimentación de obreros eventuales será de 250 kilogramos para cada trescientas jornadas de trabajo eventual empleado en la explotación.

El mismo régimen será aplicado para igualadores rentistas.

N. de la R.—En nuestros próximos números, continuaremos publicando la parte dispositiva del presente decreto, de gran interés para la población agrícola de Avila.

de cuatro en fondo, Seminario Salesiano, Clero y Religiosos, las imágenes de la Virgen de la Lugareja y Cambranta, excelentísimos señores Obispos y seguidamente la Santísima Virgen coronada, a continuación las respectivas autoridades por el orden de la prelación que les corresponda y según la jerarquía, inmediatamente de la Virgen coronada irá el señor alcalde de la ciudad con un cirio de alguna proporción. Cantando el Himno y alternando con la música, seguirá la procesión, que saliendo de la Plaza del Generalísimo, dará la vuelta a la Parroquia de San Juan, yendo carretera adelante con la vuelta a la Plaza de San Francisco y siguiendo la carretera de La Coruña, volverá a la referida Plaza del Generalísimo, en donde se cantará la Salve Popular, leyendo el señor alcalde el acto de la Consagración al Purísimo Corazón de María; se cantará el Himno y entrará la Virgen coronada en el Monasterio para ocupar su nuevo y precioso trono. Precediendo unas palabras del señor alcalde para dar las gracias a todos.

KALIDOSCOPE

Solución a la Sopa de letras

Jugadores del Madrid:
1. Navarro; 2. Oliva; 3. Pazos; 4. Atienza; 5. Zárraga; 6. Joséito; 7. Olsen; 8. Bacerril; 9. Gento; 10. Juanito.

Chiste de tranquilo con señorita intranquila

En un departamento de primera clase viajan una chavala estupenda y un hombre gordo tipo pacífico. Va abierta la ventanilla. La señorita dice:

—Señor, ¿le importa que vaya la ventanilla abierta?

—Es igual—dice el señor.

La señorita se da cuenta de que no ha explicado bien lo que quiere. Vuelve a insistir:

—A mí me molesta el aire. ¿A usted no le molesta?... Como va la ventanilla abierta...

—Es igual—vuelve a contestar el señor, que sigue sin moverse.

—Le será igual a usted—dice la señorita, excitada—; pero a mí, no. Me molesta el aire, le he dicho. Mal educado. Podía haber cerrado la ventanilla...

Y se levanta enfadada, en vista de la poca caballerosidad del señor para con ella. No hay crista y sigue entrando el aire. Entonces habla el caballero otra vez:

—¿No le decía que era igual, señorita? ¿Se convence ahora?

Otro igual

Una señora se presentó a denunciar a un señor que la estaba siguiendo desde hacía varios días sin dejarla parar ni a sol ni a sombra. Iba nerviosísima.

La señora presentó la denuncia, manifestando que debía de tratarse de un policía, lo cual la extrañaba mucho, porque ella no tenía nada que pudiese estar relacionado con la «pol».

Unos inspectores, aprovechando el momento oportuno, se acercaron al hombre, y después de comprobar que no era policía, le conminaron a que dejase de seguirla. A quien le preguntó:

—Pero, bueno, ¿por qué sigue usted a esta señora desde hace cuatro días?

—Muy sencillo, señor, porque antes no la conocía...

Y se quedó fresco cual lechuga

Farmacias de guardia

Paradinas. P. Santa Teresa. Aparicio, Avda. José Antonio.

(Viene de 2.ª página)

neficiarios realizan su preparación en centros situados en la misma ciudad donde residen.

Becas «José Antonio Girón» destinadas a camaradas que cursen estudios de Peritaje Industrial. Estas becas se dotan con el haber de 3.000 pesetas por curso.

Becas «José Miguel Guitarte» destinadas a Licenciados que preparen su doctorado o redacten tesis doctoral. Estas becas se dotan con 6.000 pesetas anuales. Este importe será suplementado en otras 3.000 pesetas, en los casos que el becario curse sus estudios en localidad distinta a la de su habitual residencia.

Becas «José Luis Arrese» estas becas se dotan con 4.500 pesetas, y serán distribuidas en la forma siguiente:

a) Tres becas, para alumnos de la Escuela Especial de Ingenieros Agrónomos, o con un grupo aprobado del ingreso.

b) Una beca, para un alumno de la Escuela Especial de Ingenieros de Montes o con un grupo aprobado del ingreso.

c) Seis becas, para alumnos de la Facultad de Veterinaria.

d) Cuatro becas, para los que cursen sus estudios en Escuelas Profesionales de Peritos Agrícolas.

Todas estas becas se solicitarán a la Delegación Provincial del Frente de Juventudes que informará debidamente sobre las fechas y documentos precisos para la solicitud.

SANATORIO DE LA FUENFRIA CERCEDILLA. -- Teléfono 40

ANUNCIO

Se saca a concurso público:

a) El suministro de los artículos que a continuación se detallan, destinados a la atención de los servicios de este Establecimiento.

b) El transporte diario de Madrid a Cercedilla (Sanatorio), de artículos de consumo.

Detalle que se cita:

Arroz, Azúcar, Carne de ternera, Carne de vaca, Chorizo, Harina, Huevos, Jamón, Leche, Judías pintas, Judías blancas, Lentejas, Malta, Fideos, Pasta para sopa, Patatas, Pescados y mariscos, Pollos, Galletas, Mantequilla, Macarrones, Mermelada, Membrillo, Mortadela, Manteca de cerdo, Margarina, Queso, Tocino, Salchichas, Vjno.

Aguarrás, Alambre, Anil, Asperones, Bayetas, Blanco de España, Cera, Escobillas W. C., Estropajos esparto, Hetonil, Lejía, Jabón común, Jabón en polvo, Ozonopino, Papel higiénico, Papel blanco, Palos para escobones, Sierraflor.

El pliego de condiciones y las relaciones de cantidades de cada artículo, se hallarán expuestos en el tablón de anuncios de la Delegación de dicho Sanatorio en Madrid, Paseo de Pintor Rosales, 40, sexta planta, de diez a doce de la mañana y de cuatro a ocho de la tarde; y en la Administración del Sanatorio en Cercedilla, y la terminación del plazo de la presentación de las proposiciones, será a las doce horas del día 28 de junio de 1955.

Madrid, 7 de junio de 1955.—El Presidente de la Junta Económica.



Gran entusiasmo en la ciudad ante la coronación de la Patrona

A medida que se acerca el día de la gran fiesta en honor de la Virgen de las Angustias, el entusiasmo crece. Las fachadas de las casas se hallan engalanadas y son muchas las que lucen artísticas iluminaciones.

No puede ocultar el pueblo arevalense el regocijo que siente en lo más hondo de su ser, y sin querer, en espontánea explosión de alegría, brota con gran alegría hacia el exterior para rendir a su Virgen de las Angustias el homenaje que Ella se merece: fervor y cumplimiento de los deberes cristianos y alegre y franco entusiasmo en el festejo popular y externo.

Van llegando arevalenses residentes fuera de su pueblo, y el ambiente general de Arévalo es sencillamente de un fervor entusiasmo lleno de cariño y amor a su Patrona.

Ha llegado el excelentísimo señor Obispo de Chantech, que estará presente en el acto de la coronación.

Programa oficial de fiestas de la Coronación

Día 26.—A las seis de la mañana, canto del Himno Oficial. A continuación toque de campanas que será la señal para las misas de comunión, que se celebrarán en ambas parroquias, en el Monasterio, Amantes de Jesús y San-

to Hospital, a poder ser por un Prelado. Fervoriza en las Parroquias y Monasterio, distribuyéndose las Misioneras para el buen orden.

Después de la comunión, en los hogares procuran los padres hablar a sus hijos del significado de la fiesta.

Sobre las diez y media se recibirá con todo afecto y veneración al Excmo. y Rvdmo. señor Obispo, el Clero y Seminario Salesiano con la Corporación Municipal bajo mazas y demás autoridades de la ciudad. Después de breves momentos de oración en la parroquia de Santo Domingo y revestido de capisayos episcopales, se dirigirá en unión de las Autoridades a la Plaza del Generalísimo en donde se revestirá para celebrar el Pontifical, cantándose La Tercia por el Cabildo.

Comenzará el Pontifical cantado por el Seminario Salesiano.

Terminado el Pontifical, el excelentísimo señor Obispo procederá a la ceremonia de la Coronación, según el ritual.

Precederá la lectura del Decreto del Reverendísimo Capítulo Vaticano en el idioma, latín y castellano que hará el ilustrísimo señor vicario y provisor general del Obispado, doctor don Castor Robledo.

Se hará la entrega de la corona para la excelentísima señora

Una comisión del Ayuntamiento de Avila en la Coronación de la Virgen de las Angustias

Para asistir al acto de Coronación de la Virgen de las Angustias, que se celebrará en Arévalo el próximo domingo, han sido designados como representantes del Ayuntamiento de Avila, su primer teniente de alcalde don Arturo González Fernández, y los concejales don Jesús Grande Aparicio y don Victorino Jiménez Jiménez.

Dr. Francisco García Rodríguez

Médico de la Beneficencia por oposición.
Medicina general y Especialista de Niños. Rayos X.
Consulta de 1 a 3
Paseo de D. Carmelo 6. 1.º Izqda.

El nuevo microbús que contribuirá al mejoramiento del servicio urbano

Circula ya por las calles de nuestra ciudad el nuevo microbús alemán de 14 plazas ampliable a 18, de aceite pesado, que fué solicitado por el Ayuntamiento y ha de contribuir a mejorar los transportes urbanos.

El nuevo coche ha sido adjudicado a la Empresa N. de Jesús, propietaria de los vehículos que actualmente hacen el servicio en la capital.

De momento sabemos que existen dos proyectos, uno de implantar servicio a Sonsoles, todos los domingos y días festivos, y el otro de uniformar los tres vehículos que existen, pintando los dos que antes había del mismo color que el nuevo.

SE NECESITA chica. Razón, Cucadero, 12.

El domingo desde Avila, suelta de palomas mensajeras

Pertencen a la Sociedad Colombófila de Oviedo

El próximo domingo, probablemente desde las proximidades del Silo, y a primeras horas de la mañana, serán soltadas un buen número de palomas mensajeras, de la Sociedad Colombófila de Oviedo.

Para esta prueba, el Excelentísimo Ayuntamiento de Avila ha concedido una copatrofeo.

Pasaportes

Seguros Sociales. Transferencias automóviles. Carnets conducir. Partidas de nacimiento. Gestoría VELASCO. San Juan de la Cruz, 22. Teléfono 321. AVILA.

CARTELERIA

Espectáculos anunciados para hoy

Cine Gredos. — «Morena Clara» (2).

Gran Cinema. — «Los crimenes del Museo de Cera» (3).

Teatro Principal. — «Serenata española» (4).

Campo de San Antonio. — «Un grito en el pantano» (2).

Para mañana

Teatro Principal. — «Venus era mujer» (3).

Moralidad. — (1) Todos, incluso niños (2) Jóvenes. (3) Mayores. (3-R) Mayores con reparos. (4) Gravemente peligrosa.

El anuncio de los espectáculos no significa recomendación de los mismos

Exito de un productor abulense en el Concurso "Destreza en el oficio"

Su trabajo ha sido seleccionado como uno de los seis mejores de España

El productor de carpintería de esta localidad Antonio Collado Benito ha obtenido un resonante triunfo en el Concurso de Destreza en el Oficio que recientemente se ha celebrado.

El trabajo que ha realizado, en competencia con los de toda España, ha sido fallado por el Tribunal Central en Madrid, como uno de los seis mejores, recibiendo por ello un premio de dos mil pesetas.

Ha sido convocado para pasar a la fase final, que se celebrará en Madrid durante los días 1 al 8 del próximo julio, donde entre los seis clasificados se proclamará el Campeón nacional.

Deseamos a este obrero abulense un rotundo éxito en la competición final.

Recos de sociedad

Viajeros

Se encuentra en nuestra ciudad el alcalde de Arenas de San Pedro, don Jesús Cruces Redondo. — Han regresado después de su viaje por varias localidades portuguesas, don Luciano F. Jimeno y su distinguida esposa.

Festival en el Sanatorio de Santa Teresa

En honor de los doctores don Argimiro Mayoral y don Antonio López y con motivo de sus fiestas onomásticas, los enfermos del Sanatorio de Santa Teresa han organizado para el próximo día 27, a las cuatro y media de la tarde un magnífico festival con intervención del Cuadro Artístico del establecimiento y otras atracciones.

Oposiciones a Contadores del Estado del Ministerio de Hacienda

PROXIMA CONVOCATORIA AMBOS SEXOS — EDAD 16 A 40 AÑOS

Titulos: Perito o profesor mercantil, abogado, licenciado en Ciencias Exactas, maestro o bachiller superior.

Preparación a cargo de los siguientes profesores:

Don Teodomiro Díaz Núñez.

Jefe de Contabilidad de la Delegación de Hacienda.

Don Julio Varas Sánchez.

Abogado y jefe de la Sección de la Renta.

Don Javier Vicente Cuadrillero.

Profesor Mercantil y contador del Estado.

Don Gregorio García Arévalo.

Profesor Mercantil y jefe de Negociado de Hacienda.

Las clases empezarán el día 1.º de julio.

Informes: Señor Cuadrillero, en la Delegación de Hacienda.

Exámenes de Grado Superior en el Instituto de Enseñanza Media

Relación de aprobados en el ejercicio final

Los alumnos que se han examinado en el Instituto de Enseñanza Media del Grado Superior y que han aprobado el ejercicio final son los siguientes:

Grupo de oficiales

Carlos Sánchez Reyes del Palacio. Antonio Araoz Sánchez. Juan F. Estellés Zapata. (sobresaliente); Adolfo Andino Fuentes. José Barroso y González de Antona. Eduardo González Velayos. (notable); Manuel Díaz Gómez. Miguel A. Galán Álvarez. Valeriano Garcinuño Sáez. Saturnino González Náñez. Juan J. González Tascón. Santos Gozalo Membrilla. Calixto Jiménez Mayorga. Francisco Moreda Manzano. Angel Narrillos Galán. Joaquina S. Sánchez Bautista. Elena Sánchez y Sánchez. Luis Taranco Sánchez. Emilio Varela Arroyo. (aprobados).

Grupo de colegiado

Gabriel M. García y García. (sobresaliente); Luis Arroyo Galán. Mariano Briacónes Calvo. Clemente Díaz Martín. Juan Ignacio Ruiz Zardo. (notables); Julio Contreras Gómez. Manuel del Pozo y Rodríguez. Francisco Sánchez Bermejo. Fernando San Román de Pina. Isaias Cano Muñoz. Bonifacio Moreno Rojo. Francisca Rodríguez Martín. José Rodríguez Sanz. Angel L. Labra-

PERDIDA llavero-cartera. Se gratificará devolución en Casino Abulense.

Registro Civil

Nacimientos: María Jesús García Jiménez, en calle de las Madres, 16; Adelina Guil Alonso, Paseo de Santo Tomás, 31.

Fuención: Isidoro Hermenegildo López Martín, de 23 días, en la calle de la Parrilla, 9.

Por Prieto, Fernando Tejerizo Pérez, (aprobados).

Grupos de libres

Elisa Grande Gómez, (sobresaliente); Martín Albarrán Domínguez. Nicolás González y González. (notables); María del R. Alfayate Sánchez. Luis C. Alonso García. Juan A. Antequera Hernando. Jesús Deza Oviedo. Santos Fraile Gallego. Felisa García Nava. Juitta Fernández Rojo. Eduardo Herrero Martínez. Emiliano Jiménez y Jiménez. Remigio Jiménez y Jiménez. Luis C. Martín Emilio Moreno Méndez. María del C. Muñoz Hernández. Clemente Orlas y Martínez Conde. Miguel Paradinas Fernández. Alfredo Prieto Hernández. Francisco Ramírez Araujo. Ladislao Rodríguez Bragado. Miguel A. Sánchez Gómez. Dolores Sánchez Vizcaino y Román. María de los A. Herrero Martínez. Margarita Paradinas Fernández. María del P. Serrano Deza. Cándida Mateos Velayos. María Luisa Martín Rodríguez. Francisco Alvarez Carmona. José Fernández Rodríguez. (aprobados).

Grupo de orales

Everilda Mata Calzado. Jesús Sahagún de la Lastra. (notables); Miguel Cortés y Cortés. Ariel Dúo de la Llosa. Daniel Jiménez y Jiménez. Bautista López Berlanga. Amelia Manzano Tejedor. Emilio Navarro Torres. José Luis Santamaría Sáez Carmen Yáñez Pascual. (aprobados).

SE ALQUILAN habitaciones verano, con derecho cocina y cuarto de baño. Isaac Peral, 18.

Se necesita solar

de 300 a 400 metros cuadrados, sitio céntrico. Escribir dando precio, condiciones y situación del mismo, al apartado 15 de esta capital.

CLINICA DE SAN JOSE Dr. RIAZA. Cirujano

HABITACIONES PARA OPERADOS Asistido por Religiosas Siervas de María

CONSULTA DE DOCE A DOS

Bajada de San Roque a Santo Tomás. Teléfono 698. — AVILA

DIA DE LA PRENSA CATOLICA

Se celebra en todas las diócesis españolas el 29 de junio. Para proporcionar a la Iglesia medios modernos de información Contribuye con tu oración y tu donativo.

La feria de San Juan

Terminó hoy con bastante menos animación

LA TORMENTA, AL MEDIO DIA, HIZO ABANDONAR EL RECINTO AL POCO GANADO QUE QUEDABA

Hoy ha terminado la tradicional feria de San Juan que se ha venido celebrando durante tres días en el tesgo del Carmen de nuestra ciudad.

La animación, tanto de ganado como de compradores, decayó

hoy aún más y, al medio día, el poco ganado que quedaba, abandonó el recinto ferial ante los peligros de la tormenta.

Los precios se han mantenido igual a los que publicábamos ayer, si bien las transacciones han disminuido al mínimo.

Parece ser —según los entendidos— que los ganaderos pretenden sacar por sus animales precios muy superiores a los que en realidad valen.

Esta pugna por sostener precio por parte del propietario y de no aumentarle por parte del comprador, ha sido la principal causa de que no hubiera un mayor movimiento de transacciones.

Esta mañana, al igual que en otras ferias, fué el día de los gitanos ya que, como se sabe, los «payos» aprovechan siempre el último de la feria para realizar todos sus tratos y operaciones.

Exito de un médico abulense

Se encuentra en Roma, pensionado por la Escuela Nacional de Sanidad, el prestigioso doctor en Medicina, don José Luis Olavarría Bragado, hermano del secretario de nuestro Ayuntamiento don Alfredo.

El señor Olavarría—único médico que asiste a este curso—amplia estudios sobre paludismo, en cuya materia es una de las primeras figuras de nuestra nación.

Doctora Carmen Lopez Calvo

Médico Puericultor de la Casa Salud Valdecilla
Enfermedades de los niños
Rayos X
Consulta de 12 a 2 y de 5 a 7
Avenida José Antonio, 15. Avila

Asociación Provincial de la Prensa de Avila

Se pone en conocimiento de los socios de esta Entidad que han sido puestos al cobro los recibos correspondientes al tercer mes, y se les recuerda que a los tres meses sin pago de cuotas, con arreglo a los Estatutos de la Sociedad cansan baja automáticamente en la misma.

SE VENDE molino harinero, con motor eléctrico, autorizado para toda clase de cereales. Para tratar, Santos Hernando, en Santo Tomás de Zabarcos (Avila)

Hipotecas rapidísimas sobre urbanas, rústicas 4,50 interés. Pidan informes García Luque. — José Antonio, 68. Madrid.

El Colegio de Huerfanos de Ferroviarios ha celebrado hoy la fiesta onomástica de su directora

Con motivo de celebrarse hoy la fiesta onomástica de la directora del Colegio de Huerfanos de Ferroviarios, reverenda madre sor Juana Ispurus, ha tenido lugar en dicho centro docente diversos actos que se iniciaron por la mañana con una misa solemne, en la capilla del Colegio, y durante la cual, los niños acogidos en el mismo, entonaron preciosos motetes.

Fué oficiado el santo Sacrificio por el superior de los Paules, reverendo padre Daniel Lodoso, asistido por el capellán de la Institución, reverendo padre Navarro. En momento oportuno el padre Lodoso, pronunció una plática en la que hizo el panegírico del Santo.

En este día, los huérfanos de ferroviarios así como el personal del Colegio tuvieron un desayuno y comida extraordinarios.

La reverenda madre directora agasajada, reunió en dicho Colegio a las superiores de todos los demás Centros y Entidades que en nuestra capital rigen las beneméritas Hermanas de la Caridad, a quienes obsequió con toda delicadeza.

Por la tarde, los pequeños huérfanos, obsequiaron a su directora con una velada que celebraron en su honor en el teatro del Colegio, local en el que igualmente tuvo lugar una sesión de cine.

Unimos también nuestra felicitación a las muchas recibidas en este día por la reverenda madre Juana Ispurus.

DR. HÉRAS

MEDICINA INTERNA

Rayos X

Consulta de 1 a 3

Generalísimo Franco, 5. — Avila



El señor

Don Luis Gil Alvarez

Secretario del Ayuntamiento de San Esteban del Valle

FALLECIÓ EN DICHO PUEBLO EL DIA 16 DE JUNIO DE 1955

Habiendo recibido los Santos Sacramentos y la Bendición de Su Santidad

R. I. P.

EL AYUNTAMIENTO,

Participa a sus amistades que el día 27 del corriente mes, a las nueve de la mañana, será aplicada por su eterno descanso una misa en la iglesia parroquial de San Esteban del Valle.

San Esteban del Valle 24 de junio de 1955.



PRIMER ANIVERSARIO
Rogad a Dios en caridad por el alma de
LA SEÑORA

Doña María Casillas González

Hermana de las Cofradías de Nuestra Señora de las Angustias y Cristo de todos los Santos de Hoyocaseiro

Que falleció el día 15 de Junio de 1954

A LOS 68 AÑOS DE EDAD

Después de recibir los Santos Sacramentos y la Bendición de Su Santidad

D. E. P.

Su desconsolado esposo don Nicomedes Díaz Jiménez, hijos don Ramón, don Luis (industriales de esta Capital), don Emiliano y doña María; hijos políticos doña Isabel Moreno, doña Petra Prieto, doña Ramona González y don Sebastián Calleja; hermanos don Eduardo, doña Aniceta y doña Dorotea; hermanos políticos, nietos, sobrinos y demás familia,

Suplican a sus amistades una oración por su alma.

El funeral que se celebre mañana sábado día 25 a las nueve en la Parroquia de Santiago Apóstol, será aplicado por el eterno descanso de su alma.